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 Anfragen-Nr.   

 AF-0293/2023  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Bestand historischer Materialien im Bauhof 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Der Bauhof lagert historische Materialien wie z.B. bei Sanierungsarbeiten entnommene 
Pflastersteine von Gehwegen und Straßen. Diese sollen soweit möglich wieder verwendet werden. 
Ein aktuelles Beispiel sind die Steine aus der Domstraße. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Welche historischen Baumaterialien im Sinne der Vorbemerkung und darüber hinaus lagern auf 

dem Stadtbauhof und gibt es hierzu ein Register (Mengen, Qualität, Verwendungsart etc.)? Wenn 
Ja, kann dieses Register dem Stadtrat zur Verfügung gestellt werden? 

2. Wo wurden in den vergangenen drei Jahren historische Materialienwieder verwendet und wo 
sollen ggf. in 2023 solche wieder verwendet werden? 

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
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